



UNIVERSIDADES

## Espera BUAP ratificación de Moody's sobre sus finanzas

e-consulta

Martes 14 Agosto 2012 - 17 : 51

El rector inauguró la Clínica de Diagnóstico y la remodelación del Edificio de Nutrición



**La BUAP está a la espera de recibir la calificación de Moody's, que se sumará a la de Fitch Ratings y, en las próximas semanas la de Standard & Poor's, que ratifican las finanzas sanas y transparencia con que se aplican los recursos en la Universidad, anunció el rector Enrique Agüera Ibáñez.**

Al presidir el Segundo Maratón de Obras 2012 en el que fueron construidos y remodelados más de 62 mil metros cuadrados, el rector agradeció el apoyo del gobierno federal, al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, así como a los universitarios, la confianza y apoyo para que la BUAP pueda contar con mayor y mejor infraestructura, a la par de mantener la calidad académica.

Durante la inauguración de la Clínica de Diagnóstico y Archivo de la Facultad de Estomatología y la remodelación del Edificio de Nutrición Clínica, de la Facultad de Medicina, el rector Enrique Agüera Ibáñez dio a conocer que por su magnitud el maratón se dividió en dos etapas.

“Hoy estamos entregando 36 aulas, tres laboratorios, ocho talleres y 56 cubículos, además de distintas áreas que se destinarán al quehacer cotidiano en materia académica y desarrollo científico de la Universidad, y a fin de mes estaremos entregando 66 nuevas aulas, siete laboratorios, 11 talleres y 99 cubículos “.

El doctor Agüera Ibáñez agregó que en breve se entregarán nuevas áreas en el parque del Ajedrez que aportarán a la convivencia de los universitarios y de la sociedad, además de las nuevas instalaciones del Bachillerato 5 de Mayo y anunció que se han iniciado los procesos para que sea el primer bachillerato internacional de la Universidad.

Además de reiterar que la BUAP es líder en el país por el mayor porcentaje de alumnos que recibe de acuerdo a la demanda, subrayó que este año se recibieron poco más del 50 por ciento de aspirantes “de 46 mil solicitudes estamos recibiendo a más de 23 mil estudiantes”.

Asimismo destacó que a la par del trabajo realizado durante su gestión en obras ejemplares como el Complejo Cultural Universitario, la Biblioteca Central o el Estadio Universitario, se ha apostado por la Universidad cotidiana, la que se vive en las aulas, laboratorios, talleres y espacios universitarios.

“Hemos atendido lo cotidiano, los jóvenes estudiantes y sus profesores se desarrollan en espacios mejor equipados, somos la única macro universidad del País que en tres años consecutivos ha logrado el premio a la excelencia por el 100 por ciento de matrícula evaluada y reconocida por su calidad, y la única de América Latina calificada por su transparencia por las certificadoras más prestigiadas”.